
 1 / 5 

市政に関する一般質問通告一覧 

平成２８年第６回半田市議会定例会 

 

 

【日程】※日時は予定です。 

日      時 質  問  議  員 

１２月６日（火） 午後１時００分～ １． 加 藤 美 幸（創造みらい半田） 

２． 岩 田 玲 子（創造みらい半田） 

３． 中 川 健 一（無所属） 

１２月７日（水） 午前９時３０分～  ４． 山 田 清 一（公明党） 

 ５． 竹 内 功 治（志民ネット） 

午後１時００分～ ６． 山 本 佳代子（日本共産党） 

７． 沢 田  清 （創造みらい半田） 

 ８． 山 内  悟 （日本共産党） 

１２月８日（木） 午前９時３０分～ ９． 小 出 義 一（志民ネット） 

１０． 山 本 半 治（公明党） 

 

 

 

１２月６日（火）午後１時００分～ 

１． ６番議員  加 藤 美 幸 （創造みらい半田） 

１ 児童虐待防止への取り組みについて 

（１）半田市内において児童虐待の現状は 

①虐待として対応した件数と内容、どのような方法によって対応したか 

②増減はどうか 

（２）どのような対応、対処をしているか 

①子どもはどう守られ、その後どう対応するのか 

②加害者(親)に対してどうか 

（３）原因をどう考えているか。未然に防ぐためのこれまでの取り組みは十分な効果を上げて

いるか 

①虐待を防止するために何が必要か 

②養育支援訪問事業実施について 

③母親や子育て家庭に支援の内容は周知されているか 

（４）こんにちは赤ちゃん訪問の事業目的を明確化し、体制を見直す必要があるのではないか 

①赤ちゃん訪問の現状と初回訪問以降の対応について 

②保健師以外の訪問員への研修は充実されているか 

③主任児童委員は十分活用されているか 

④訪問回数を増やすことについて 
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２ 半田市の子どもと子育て支援のこれからについて 

（１）子どもと子育ての包括的な支援について 

①半田市における少子化対策や子育て不安の軽減、虐待防止、不登校対策などに対応で

きる仕組みはあるか 

（２）子どもの権利条約に基づいた子ども条例の制定について 

①生きる権利、守られる権利、育つ権利、参加する権利の４つの柱を基本とした半田市

ならではの子ども条例を市制 80周年に制定することについて 

 

 

２． ８番議員  岩 田 玲 子 （創造みらい半田）  【一問一答】 

１ 学童保育について 

（１）半田市の学童保育の場所について 

①小学校で学童保育を行うメリット、デメリットをどう考えますか 

②国の放課後子ども総合プランでうたわれている、放課後児童クラブ（学童保育）の整

備を学校内ですすめることについて、半田市の考え方は 

 

 

３． １４番議員  中 川 健 一 （無所属）  【一問一答】 

１ 大多数の半田市民を無視して半田病院の移転先を市長として内定した政治手法は問題ではな

いか 

（１）市長の病院移転先決定のプロセスは特に半田市市民協働推進計画にも反する行動である。

市長自ら市民協働推進計画を守らないのであればどこの市民が市民協働に協力するか 

①半田病院正規職員を対象とするアンケート調査では 57％の病院職員が職員駐車場以

外の移転先を望んでいます。職員駐車場を希望するのは 38％のみ、５％は無回答でし

た。病院職員の大多数の意見を無視するのはなぜですか 

２ 半田市長が内定した半田病院の移転先、今の病院のすぐ北側にある職員駐車場案は津波高潮

災害時に「地域中核災害拠点病院」として機能出来ない可能性が高い 

（１）移転先案の職員駐車場は伊勢湾台風で水没をし、半田市ハザードマップ（平成 26年５月

公表）で一番危険な地域となっている場所である 

①市長の説明では移転先周辺の浸水を前提としたアクセスの確保として阿久比川堤防道

路を検討しているとのことです。しかし愛知県東海地震・東南海地震・南海地震等被

害予測調査によりますと、阿久比川は津波が遡上し、一部堤防も乗り越える想定とな

っています。東日本大震災での大川小学校の堤防沿いで起こった悲劇を教訓とすると

阿久比川堤防道路は危険なアクセス道路と考えますがいかがでしょうか 

  ３ 半田市民がボランティアで考えた半田病院の安全安心な移転先案 

   （１）対案について、半田病院の移転先は安全安心な高台へ 

      ①半田病院あり方検討委員会の答申では、病院の移転先案として 7つの候補地が挙げら

れています。そして職員駐車場案以外は選択肢としては物理的に不可能、と言う説明

内容でした。半田市民へ意味のある比較検討をする情報を提供しないのはなぜですか 
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１２月７日（水）午前９時３０分～ 

４．１１番議員  山 田 清 一 （公明党）  【一問一答】 

１ 大地震を想定した災害対応について 

（１）災害ボランティアセンターのあり方について 

①災害ボランティアセンターを設置する目的について見解を伺います 

②現在、本市においては災害ボランティアセンターをクラシティ半田の市民交流センタ

ーとしていますが、場所選定の経緯について伺います 

③設置場所について変更が必要であると考えますが、見解を伺います 

④災害ボランティアセンターに対する課題をどのようにとらえているのか、見解を伺い

ます 

⑤早期に設置し実効性あるセンターとするため、今後の取り組みについて伺います 

（２）耐震シェルターと防災ベッドの周知・啓発の取り組み強化について 

①耐震シェルターと防災ベッドに対する認識と半田市内の設置実績について伺います 

②平成 27年度に補助対象の変更がありましたが、周知と啓発をどのように考えているの

か、今後の取り組みについて伺います 

 

 

５． ３番議員  竹 内 功 治 （志民ネット）  【一問一答】 

１ 子どもの予防接種に対する現状と取り組みについて 

（１）公費助成がある、予防接種について 

①予防接種の接種率について 

②各病気の発症状況について 

③接種率を向上するための取り組みについて 

④予防接種の副作用の現状について 

（２）公費助成がない、予防接種について 

①おたふくかぜやロタウイルス胃腸炎の発症状況について 

②季節性インフルエンザの発症状況について 

③季節性インフルエンザによる休園、休校、学年・学級閉鎖の状況について 

④おたふくかぜやロタウイルス胃腸炎、季節性インフルエンザの注意喚起の取り組みに

ついて 

⑤任意予防接種の公費助成の考えについて 

 

 

１２月７日（水）午後１時００分～ 

６． １番議員  山 本 佳代子 （日本共産党） 

１ クリーンセンター３事業のあり方とごみ処理基本計画について問う 

（１）ごみステーションの整備事業について 

①平成 27年度ごみステーション設置と管理について、住民からの要望、苦情は何件あり、

解決した数また内容はどんな事がありますか 

②平成32年度末までには25世帯で１ヶ所のごみステーション設置を目標にしているが、

あといくつ設置すると目標達成されるのですか 
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③25 世帯以上利用している大型ごみステーションの数は把握はできていますか。また、

分散化する為の手だてはどのようにしているのか、またする予定ですか 

（２）ごみ減量対策事業について 

①平成 27年度ごみ減量推進懇談会、３Ｒアドバイザーの会議で出された意見や経験談が

行政協力員会議の議題になった回数をお答えください 

（３）有価資源回収奨励事業について 

①今後もこの事業を続けていく予定ですか。続けていくならばその方向性はどうですか 

（４）ごみ処理基本計画について 

①ごみ処理基本計画の内容と計画期間についてお答えください 

 

 

７． １０番議員  沢 田  清 （創造みらい半田）  【一問一答】 

１ 榊原純夫市長の市政運営について 

（１）市長２期目の市政運営について 

①就任２期目の市政運営について市長自身どのように評価分析されているのか、お伺い

します 

（２）今後の政策課題について 

①今後の政策課題については、どのように考えておられるのか、お伺いします 

（３）今後の展望について 

①今後の展望について、意気込みを含めてお伺いします 

 

 

８． ２番議員  山 内   悟 （日本共産党）  【一問一答】 

１ 介護保険制度について 

（１）総合事業が 2017年４月から本格スタートすることについて 

①半田市の進捗はどうか 

②「緩和した基準」によるサービスはどうか 

（２）福祉用具、住宅改修について 

    ①利用実績はどうか 

    ②次期の制度改正でどうなるのか 

 （３）介護保険料の低所得者減免制度について 

    ①利用実績が低いが、どう周知していくのか 

２ 予防接種について 

（１）予防接種の助成制度の充実をしてはどうか 

①流行性耳下腺炎、ロタウイルスワクチン、子どもや障がい者のインフルエンザワクチ

ンの任意予防接種の助成拡大をしてはどうか 

②高齢者用肺炎球菌ワクチンの助成拡大をしてはどうか 
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１２月８日（木）午前９時３０分～ 

９． ５番議員  小 出 義 一 （志民ネット）  【一問一答】 

１ 半田市の自殺対策について 

（１）現状把握について 

①自殺及び自殺未遂の発生件数の年度毎の推移はどのようか 

②年齢区分や動機など、対策に繋がる分析は行われているか 

③ストレスチェックなどによる実態把握に努めているか 

（２）予防対策について 

①予防に関する普及啓発をどのように行っているか 

②年齢区分や動機など考慮した予防をどのように行っているか 

③ゲートキーパー養成の対象と目標をどのように考えているか 

④ハイリスク者への対応はどのように行っているか 

⑤関連する機関との連携をどのように図っているか 

⑥その他の対策についてお聞かせください 

（３）自殺対策基本計画の策定について 

①策定の意義と目標をどのように考えているか 

②策定の時期はいつか 

 

 

１０． １３番議員  山 本 半 治 （公明党）  【一問一答】 

１ 新婚世帯への支援について 

（１）結婚新生活支援事業費補助金の活用について 

①過去３年間の婚姻届出数とその後の定住世帯数について 

②結婚新生活支援事業の実施について 

２ 精神障がい者医療費の助成拡大について 

（１）精神障がい者１・２級の全疾患にかかる医療費の全額助成について 

①県内での全疾患医療費助成の現状について 

②償還払いから現物給付への対応について 

③全疾患医療費助成の拡大について 

 

 


